

ふれあいひろば

●町ホームページ内「写真ニュース」でも地域話題を配信中!

姉妹都市カナダ・ジャスパー町学生との交流

(大涌谷)



(写真左から高橋芽生さん、Caleb君、Walter君)

7月26日から8月8日の間、姉妹都市のカナダ・ジャスパー町から2名の交換学生、Caleb君とWalter君が箱根町へいらっしました。

8月15日から28日までは箱根町の学生、高橋芽生さん(強羅)がジャスパー町へ派遣され、Caleb君とWalter君、それぞれの家にホームステイをし、カナダの美しく雄大な自然を体験されました。箱根町滞在中の中で、芽生さんはジャスパー町学生を一部園地解放された大涌谷へ案内し、みんなで迫力ある箱根の自然を楽しみました。

太閤ひょうたん祭り

●8/3 (宮ノ下)



宮ノ下富士屋ホテル駐車場で開催された太閤ひょうたん祭り。ゲストの方のステージもありますが地元の方の屋台や金魚すくいなど地域のつながりが感じられるお祭りでした。地域のお祭りではありますが、外国からの観光客の方も見受けられ、箱根は国際観光地であることを改めて感じました。

姉妹都市・北海道洞爺湖町中学生親善使節団来町

●7/28 (大涌谷)



7月27日~29日にかけて洞爺湖町中学生親善使節団が町を訪れました。洞爺湖町の中中学生6名は、箱根中学校生徒6名とともに町内見学や1年3ヶ月ぶりに全線再開した箱根ロープウェイに乗車して、大涌谷の黒たまごを味わう体験をするなどして、交流を深めました。

箱根を見守る大の文字

●8/16 (強羅)



今年で95周年を迎えた箱根大文字焼き。当日は多くの観光客が訪れ、出店や強羅の街並みを楽しんでいました。この日の天気予報は夜から雨。花火が上がる直前に雨が降り出しましたが、点火された大文字は雄大に、そしてやさしく強羅の町を照らしていました。

☆1~4歳児が対象です。お子さんが一人で写っている写真を企画課に郵送またはEメールで提出してください。(メッセージ「30字まで」と保護者氏名、子の名前・続柄、住所、電話番号を明記。任意の用紙可)



「弟の廉くん(写真右)が大好きなお姉ちゃん。弟の写真を撮っていると、ちゃっかり一緒に写りに来ます!これからも、姉弟仲良く、成長が楽しみです。」

潤さん、敦子さんの長女(湯本)

稲葉 未来 ちゃん(写真左)
(3歳7か月)

町の人口と世帯

— 8月1日現在— ()内は前月比

- 人口 11,578人 (-14)
男 5,507 女 6,071
- 世帯 6,111 (+1)

※平成27年国勢調査の速報結果を基礎としています。

環境先進観光地
一箱根



みんなでシェアして、低炭素社会へ。

コンセントを
こまめに抜いて待機電力をカット!